

Raumwahrnehmung: Aufstieg oder Abstieg?

In dieser Übung soll die Fähigkeit zur räumlichen Wahrnehmung in einer ganz bestimmten Form getestet werden. Dazu wird ein Relief auf einer Karte studiert und mit der Wirklichkeit verglichen.

Nach dem Kartenstudium (am besten eignet sich der Massstab 1:25 000) das Profil einer bestimmten Strecke festhalten. Danach diese Strecke zum Beispiel mit dem Velo abfahren und mit den Erwartungen vergleichen.



Bemerkung: Das Studieren des Reliefs ist nicht einfach, und bis zur Beherrschung braucht es einige Übung.

Material: Karte im Massstab 1:25'000



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Sport BASPO